

ITI reconoce a casi 80 trabajadores portuarios

Enfocado en los 25 años de operación de Iquique Terminal Internacional (ITI), se reconoció la trayectoria de casi 80 trabajadores y contratistas que, con su esfuerzo diario, han sido pilares fundamentales en el desarrollo del puerto y su consolidación como un actor clave en la cadena logística del norte del país.

Durante la actividad, se reconoció a colaboradores de distintas áreas, especialmente a 12 trabajadores que cumplieron 25 años de trayectoria en la empresa, símbolo de compromiso y experiencia en la labor portuaria.

El presidente del directorio de ITI, Rodrigo Galleguillos, valoró el rol de las personas en la compañía en el crecimiento de la compañía. "Contamos con



RECONOCEN EL TRABAJO DIARIO.

un gran equipo humano, lleno de talento y experiencia, que es nuestra mayor fortaleza. Además, tenemos inversiones en marcha que modernizarán nuestras operaciones y nos permitirán enfrentar los próximos desafíos con una mejor tecnología, eficiencia y sostenibilidad", comentó.